



Samuel exige juicio #Legislativo político contra fiscal de NL

POR RUBÉN ARIZMENDI

Desde el Senado de la República, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, presentó una solicitud para comenzar un proceso de juicio político con miras a la inmediata destitución del fiscal estatal Pedro José Arce Jardón, por ser el responsable del ingreso de policías ministeriales armados a la Torre Administrativa de Monterrey el 7 de junio de 2023.

En conferencia de prensa, acompañado Clemente Castañeda y Dante Delgado, el mandatario regiomontano adelantó que la misma petición será realizada ante la Cámara de Diputados, de acuerdo con lo que indica el proceso constitucional.

Acompañado por los integrantes de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara alta, el gobernador acusó que el fiscal no está a la altura de las necesidades del estado

García Sepúlveda calificó al fiscal Arce Jardón como un "hampón impuesto" por los líde-

res estatales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Acción Nacional (PAN).

Insistió en acusar a las cúpulas priistas y panistas estatales de, supuestamente, imponer a Arce Jardón al frente la Fiscalía Estatal para comenzar una persecución política en contra del actual gabinete que el encabeza.

"Llevamos ya ocho meses tolerando todos los días persecución política, citatorios diarios que recibe mi gabinete. Todos los días ministeriales molestando, invadiendo el Poder Ejecutivo por órdenes de quienes hoy mandan las cúpulas del PRI y el PAN en Nuevo León", aseguró.

Se refirió al priista Francisco Cienfuegos y el panista Zeferino Salgado, a quienes García Sepúlveda acusó de tener influencia no solo en el Poder Legislativo local, sino también en la Audi-

toría Superior y organizaciones autónomas para arremeter en contra del Gobierno que él encabeza.

Por la mañana, el mandatario norteño adelantó sus intenciones a través de redes sociales: "Voy rumbo a la CDMX a pedir la destitución del encargado de la Fiscalía de Nuevo León impuesto por el PRIAN a raíz de la denuncia y renuncia del anterior titular. Ya hablé con el presidente Andrés Manuel López Obrador para decirle que esta situación es insostenible y ahora voy ante el Congreso".

García Sepúlveda presumió que su Gobierno es el mejor calificado a nivel nacional y que el actual de la Fiscalía de Nuevo León bajo el mando de Arce Jardón simplemente no está a la altura de las necesidades de la ciudadanía.